

## Artisanat sans frontières au château du Plantier



**Un artisanat sans frontière au château du Plantier**

!Philippe Chanut

Les salles du rez-de-chaussée du château du Plantier accueillent ce week-end une exposition-vente proposée par l'association « Partage sans frontières ».

Durant deux jours, les visiteurs ont pu découvrir et acquérir des objets artisanaux réalisés par les divers partenaires de l'association. Car l'entité créée en 1981, basée dans la Drôme mais disposait de groupes à Mornant et Saint-Martin-La-Plaine, soutient et porte financièrement plusieurs projets à travers le monde, tissant ainsi une toile d'entraide. Pour financer divers projets de développement, portant sur la formation, l'éducation, l'élevage, l'agriculture ou encore aides aux mères adolescentes par exemple, l'association organise des manifestations ici où

là. Localement, le bol de riz ou la vente de mimosa sont des exemples bien connus et qui rencontrent un vif succès chaque année. Si ses responsables entendent ne pas fonder grâce aux subventions, c'est grandement grâce aux divers dons que « Partage sans frontières » intervient au Pérou, en Bolivie, Inde, Madagascar ou encore Burkina Faso dont l'artisanat était dignement représenté durant deux jours. Broderie, poteries, bijoux mais aussi produits du commerce équitable ont ainsi été présentés à la vente, en attendant de découvrir les autres actions et projets de l'association sur le site Internet.

> NOTE:  
[www.partage-sans-frontieres.org](http://www.partage-sans-frontieres.org)